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Comune di Leonforte 
(Provincia Enna) 

RIUNIONE 
Conferenza Capigruppo 

N. 4 ANNO 2024 

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventitre del mese di febbraio alle ore 9,00 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo, si è 
riunita, nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la Conferenza dei 
Capigruppo per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente del Consiglio comunale; 
3. Programmazione ed organizzazione dei lavori del Consiglio comunale. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Assume la presidenza il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo. 
Fatto l'appello risultano presenti il Presidente del Consiglio Grillo, i Capigruppo Pioppo, 
Gandolfo, Cali, il vice Capogruppo Barbera in sostituzione del Capogruppo Romano. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta, si procede all'esame del 
primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 3 del 09.02.2024 il quale 
viene approvato all'unanimità. 
Prima di passare allo studio dei punti all'ordine del giorno, il Presidente del Consiglio comunale  
comunica di aver inviato ai Presidenti delle Commissioni consiliari una nota con la quale li 
invita a rispettare il regolamento per le sedute in streaming ai sensi dell'art. 3 del regolamento. 
Successivamente a un confronto, il Presidente del Consiglio riferisce che alcuni Consiglieri di 
maggioranza e di minoranza non sono d'accordo ad attivare lo streaming e dal momento che, ad 
oggi non c'è una volontà politica, vuole che la Conferenza gli dia un mandato per consultare i 
singoli Consiglieri. 
A questo proposito si registrano i seguenti interventi: 
il Capogruppo Cali dà ampio mandato per l'attivazione immediata dello streaming come da 
regolamento; 
il vice Capogruppo Barbera non essendo d'accordo, suggerisce che venga modificato il 
regolamento, ma se ciò non avvenisse è necessario rispettarlo; 
il Capogruppo Pioppo invita i colleghi a una condivisione, a un ragionamento sano e a riflettere 
giacchè l'argomento non è semplice; 
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il Presidente del Consiglio alla luce di questi interventi, dice che seguirà i dovuti passaggi con i 
singoli Consiglieri per comprendere qual 'è il loro intento. 
I lavori proseguono con uno scambio di vedute sul Regolamento per l'utilizzo dello stemma, 
della bandiera, del gonfalone comunale, fascia del Sindaco e distintivo del Consiglio comunale. 
11 Capogruppo Pioppo chiede che il succitato argomento prima di essere portato in sede di 
Consiglio comunale venga ponderato dalla 1° Commissione consiliare. 
Interviene il Capogruppo Calì il quale dice che in data 15.01.2024, il Consiglio comunale ha 
dato mandato all'Amministrazione di intervenire sulla crisi idrica e sull'ente gestore affìnchè 
potessero essere invasate le acque reflue depurate. Nel frattempo, il 06.02.2024 con decreto 
dell'Assessorato all'energia, è stato autorizzato l'utilizzo delle acque reflue urbane per uso 
irrigui agricoli e considerato che, non è possibile attendere, chiede che sia inserito un punto 
all'ordine del giorno in Consiglio comunale. 
Segue un dibattito. 

A questo punto, il Presidente del Consiglio comunale risponde che chiederà indicazioni 
all'Amministrazione. 
Si tratta il punto terzo all'ordine del giorno e vagliati tutti gli argomenti, la Conferenza 
stabilisce di convocare il Consiglio comunale per giovedì 29 febbraio 2024 alle ore 17,00. 
Esaurito l' ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di interventi da porre 
in discussione alle ore 9,55 i lavori odierni sono chiusi. 

Il Segretario della commissione è onerato della trasmissione del presente verbale alla Presidenza 
del Consiglio. 
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